

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BESUCH DES JAPANISCHEN GENERALKONSULS

23.03.2011

Florian Rentsch, Vorsitzender der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, hat gestern den Generalkonsul von Japan, Herrn Toyoei Shigeeda, zu einem Besuch empfangen. Dabei drückte Rentsch seine Trauer, seine tiefe Betroffenheit und sein Mitgefühl für das japanische Volk aus, das von der schrecklichen Erdbeben- und Tsunami-Katastrophe heimgesucht wurde. Rentsch bot weitere Unterstützung und Hilfe an.

In dem einstündigen regen Meinungsaustausch sprachen der Generalkonsul und der FDP-Fraktionsvorsitzende auch über die Zukunft der Energieversorgung.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de